



## Cámara de Diputados realizó homenaje luctuoso a Porfirio Muñoz Ledo



Regresó a su casa el irreverente, el polémico, el inigualable al razonar, al persuadir, al refutar, así recordaron los pares, los de la clase política, a Porfirio Muñoz Ledo. Montaron guardias de honor en el Pleno de esta Cámara de Diputados, la primera de ellas con las autoridades del Congreso. Como el presidente de la Mesa Directiva, todos dijeron que existen ausencias que serán presencias permanentes, Porfirio Muñoz Ledo es una de ellas, el que impulsó la transición democrática. Líder como pocos políticos, particularmente para el rompimiento con el viejo régimen, lo que estuvo presente hasta el último aliento, dijo Santiago Creel Miranda: “Contribuyó de manera definitiva para que ese puente entre estos dos sistemas políticos antagónicos no se rompieran y que la transición democrática de México se hiciera en paz, por la vía de las instituciones y apegada a derecho”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AG5kncINUdKjJD8&id=75F18D3264FEE48F%215491&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>